

# *Rinden homenaje en Cuba a Hugo Chávez.*

---



La Habana, 4 mar (RHC) Cubanos y venezolanos se congregaron ante el monumento al Libertador, Simón Bolívar, en La Habana para rendir homenaje al líder histórico de la Revolución Bolivariana, Hugo Chávez, en ocasión del tercer aniversario de su deceso.

Con la colocación de sendas ofrendas florales, la embajada de ese país sudamericano y el Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos iniciaron en la céntrica Avenida de Los Presidentes la jornada de tributos que continuará este cinco de marzo en el territorio nacional.

En el acto político cultural, el embajador venezolano, Alí Rodríguez, destacó la calidad humana e ideario latinoamericanista de quien fuera considerado por el guía cubano Fidel Castro como el mejor amigo de Cuba.

Rodríguez afirmó que Chávez encarnó el ideal y la práctica de Bolívar y toda una generación de revolucionarios convencidos de la necesidad de la unión de América Latina y el Caribe, e impregnó en los venezolanos la voluntad de retomar sus banderas.



**Radio Habana Cuba**